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INDICAÇÃO N° 107/2013. Em, 29 de Janeiro de 2013.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO MUNICIPAL 
A CRIAÇÃO DO CENTRO ODONTOLÓGICO 
MUNICIPAL PARA CRIANÇAS ATÉ A IDADE DE 
12(DOZE) ANOS EM TAMOIOS - 2o DISTRITO.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

CG
O Vereadorccíue-esfâ-subscrève,'/.âténden<lÔ'túdd''mais7ò;que 

público, INDICA à DoutayMesarna-forma^egimental^Oíénvio de expediente ao Exm° Sr. 
Prefeito Municipal solicitar^o7ícriaçãõ7dpJ2enfro'Odontológico Municipal para crianças 
até a idade de 12 (dozè)^nosTmí Tamoios - 2o Distrito?^^

determina o interesse

u
Sala das Sessões,_29.de Janeiro/de 20E3 \/\J
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Vereador-Autor r^.

?o5JUSTIFICATIVA:
Somòsisábedores dos problemas existentes no nossò País com'relação à assistência odontotógicáide)í|,a maneira) &ral. |'f/f' \/f f/jf) ©\

CV Em levantamento procedido recentemente vermcornse numero alarmante de
V ' f * -}yrV- "f«- | '— Jpessoas, nd’Brasil~que”não~freqüentava~os~consültórios"dentários e outfos tantos que 

nunca procuraram um dentistaS^ ' j /
Por outro lado, J^deí conhecimento geral,^quejL^acómpanhamento odontológico 

deve ser iniciado na maisJtenraidade,afazendo cònTque o adulto não venhà a ter sérias 
conseqüências, que podem até envolver óutrasjnoléstias.///

É dentro do presente-.quadro que a nossa^preocupação é grave com relação às 
crianças na idade de até 12 (doze)-anos-que"precisam freqüentar os consultórios dos 
dentistas, procurando zelar pela saúde dessas crianças.

Com o crescimento e o desenvolvimento, tanto com relação ao índice populacional 
como a rede de comércio, é que entendemos da necessidade, até urgente, de se criar o 
Centro Odontológico Municipal para Tamoios - 2o Distrito, dando assistência as crianças 
até a idade de 12 anos.

A nossa medida, entendemos, envolve o social, envolve a saúde prioridade na 
formação do ser humano.

A participação dos Nobres Vereadores na aprovação é fundamental e o Poder 
Executivo esperamos medidas que o caso exige.
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